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Uso de combustível alternativo foi discutido na comissão

Assunto: 
ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA

PL sugere que ônibus coletivos rodem com gás natural veicular - Imagem: Portal PBH

O uso do gás natural veicular (GNV) como combustível pode passar a ser obrigatório nos ônibus 
de transporte público da capital. É o que propõe o projeto de lei 555/13, que recebeu parecer pela 
aprovação na reunião realizada nesta quarta-feira (19/3), pela Comissão de Administração Pública. 
De autoria do vereador Veré da Farmácia (PTdoB), o texto sugere que a medida valha para todas 
as linhas licitadas depois da publicação da lei. No caso da frota já em circulação, a mudança 
ocorreria aos poucos: a cada ano, 20% dos veículos em circulação deveria passar pela conversão. 
Dessa forma, depois de 5 anos, todos os ônibus estariam adaptados.

Constituído predominantemente por metano, o GNV é um tipo de combustível menos poluente do que os 
tradicionais, como diesel. Segundo Veré da Farmácia, além de contribuir para a redução da emissão de 
gases do efeito estufa, a mudança traria vantagens econômicas, já que o gás veicular possui rendimento 
superior aos demais combustíveis disponíveis no mercado.

Trânsito no Bairro Santa Mônica
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Na reunião desta quinta, a comissão remarcou, para o dia 31de março, a audiência pública que vai 
debater os efeitos, no dia a dia de moradores e comerciantes, de alterações de transito ocorridas na Rua 
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Érico Veríssimo e na Avenida Augusto dos Anjos, no Bairro Santa Mônica. Requerido pelo vereador 
Doutor Sandro (Pros), o encontro está agendado para as 19h, na Escola Municipal Geraldo Teixeira da 
Costa, que fica na Rua Márcio Lima Paixão, nº 8, Bairro Rio Branco.

Concurso da Prodabel

A Comissão aprovou ainda o envio de pedido de informação à Empresa de Informática e Informação do 
Município de Belo Horizonte (Prodabel) a respeito de concurso público realizado por meio do edital 
01/2011. Objetivo é obter dados sobre o número de candidatos aprovados e empossados, bem como 
sobre previsão para encerramento de validade do concurso.

Estiveram presentes na reunião os vereador Bispo Fernando Luiz (PSB), Elaine Matozinhos (PTB) e 
Juliano Lopes (SDD).

Assista aqui à reunião na íntegra.
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